

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 17. Oktober 1840



Rathsprotokoll

zur Sitzung am 17. Oktober 1840 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Reißer
" Maätsrath Haydinger
" " " Freyinger
" " " Maurer
" " " Buberl
Sekretär Bleyer

H. Rath Haydinger referirt.

6698. Protokoll mit Ignaz Bartlhuber am Ganglbauerngut wegen Extabulationsveranlaßung der noch intabulirten, aber schon bezahlten Schuldposten auf seinem Zehentantheile beim Pfleggerichte Ennsegg.

Der Ignaz Bartlhuber hat die grundbüchliche Löschung der bezahlten Posten auf meinem Zehent beim Pfleggerichte Ennsegg binnen längstens 3 Wochen zu erwirken, deßen selber rathschlägig, das Pfleggericht mit Schreiben wegen Mittheilung von Grundbuchsextracten nach geschehener Löschung zu erinnern.

6711. Sekretär Bleyer deponirt ad N. 295 P. de 1834 für die beiden Tuchserrergesellen Karl Treiber u. Leopold Schedling den von Jakob Neuwirth erlegten Strafbetrag pr. 3 fl Schein.

Der Depositencoön zur Empfangnahme u. Ausstellung der Legscheine zuzustellen.

Referent des H. Raths Buberl.

6692. Kreisämtliche Erledigg. dto. 14. d.M. Z. 11992 daß das gegen Anna Edtmayr geschöpfte, u. von ihr recurrirte Straferkenntniß dto. 26. Sept. d.J. N. 6093 P. bestätigt werde.

Aufzubehalten, der Anna Edtmayr zu publiziren in dem Kassaamte eine Abschrift zuzustellen.

Reißer Bgst.

Bleyer Sekretär